



## Parlement européen - interdiction de fumer

Rubrique : actualités - Date : mercredi 14 février 2007

---

L'AFP et LE PARISEN signalent que le **Parlement européen qui avait décrété le 1er janvier une interdiction totale de fumer dans ses locaux vient de faire marche arrière** en décidant de se doter d'espaces fumeurs. Selon le député européen Vert, Gérard Onesta, les eurodéputés donnent là « un signal politique détestable » alors que l'interdiction de fumer dans les lieux publics se généralise en Europe.

L'AFP affirme que ce revirement est lié au récent renouvellement du bureau du Parlement en janvier.